

Boletín No. 21



Universidad CES, la mejor IES privada para estudiar Medicina en Antioquia: ranking QS

-La carrera de Medicina CES comparte reconocimiento con el mismo programa de la UdeA, en Antioquia, y se ubica en la posición 10 a nivel nacional, según la medición de la firma estadística internacional Quacquarelli Symonds (QS).

- El ranking que evalúa factores como el nivel académico, la empleabilidad y las citaciones por artículos científicos.

Medellín, agosto 12 de 2024. La carrera de Medicina de la Universidad CES fue elegida como uno de los 11 mejores programas de Colombia y el único de una institución de educación superior (IES) privada de Antioquia, según el más reciente ranking de la firma estadística internacional Quacquarelli Symonds (QS).

El ranking que evalúa las mejores universidades para estudiar Medicina en Colombia tiene en cuenta factores como el nivel académico, la empleabilidad y las citaciones por artículos científicos.

“Este logro es el resultado de un enfoque integral en la educación médica, que se refleja en nuestra constante búsqueda de la excelencia académica, el destacado desempeño de nuestros egresados en el país y en el mundo, y el fomento de la investigación científica. Nuestro compromiso con la calidad se refleja en nuestras acreditaciones tanto a nivel nacional como internacional, lo que demuestra nuestro cumplimiento con los más altos estándares educativos. Nos enorgullece especialmente el reconocimiento a nuestro currículo a la alta calidad de nuestro cuerpo docente y de los recursos utilizados en nuestra labor educativa”, expresó la Dra. Paula Catalina Vásquez María, decana de la Facultad de Medicina de la Universidad CES.

El listado de las 11 IES lo encabezan la Javeriana de Bogotá, la de Antioquia de Medellín, y la Nacional. La Universidad CES ocupa el puesto 10 del grupo de instituciones.

“Este ranking nos impulsa a seguir trabajando con dedicación y compromiso para seguir siendo referentes en la educación médica en Colombia y a nivel internacional. Estamos comprometidos a continuar innovando y mejorando nuestros programas para seguir formando médicos altamente capacitados y comprometidos con el bienestar de la sociedad”, concluyó la decana.

Medicina en la U. CES

El pregrado de Medicina de la Universidad CES fue el primer programa de educación superior acreditado en Colombia, creado el 5 de julio de 1977, recibiendo la renovación de acreditación en 2002, 2007 y 2015 por parte del Consejo Nacional de Acreditación -CNA- y el Ministerio de Educación de Colombia.

Cuenta con la acreditación internacional MERCOSUR/ARCUSUR y hace parte del directorio mundial de escuelas de medicina de FAIMER.

“Nos destacamos por la formación por competencias, por tener un currículo integrado por sistemas, y sobre todo por el acompañamiento permanente a nuestros estudiantes, por la calidad de nuestros docentes y de los recursos utilizados para la educación”, añadió el rector de la Universidad CES, Manuel Acevedo Jaramillo.

Contacto para periodistas:

Sergio Ocampo Rivera

Periodista | Oficina Comunicación Organizacional

Universidad CES

Celular: 3162921954

Teléfono: (4) 4440555 Ext. 1973

E-mail: socampo@ces.edu.co